

大北っ子 元気に登校、笑顔で下校！ あまごい森（学校だより）

令和3年度

9月17日号

令和3年9月17日（金）
大里北小学校
校長 平良 正哉

実りの秋です。コロナ禍を乗り越えて



〈2学期の始業式はオンラインで各教室で行いました〉

9月6日の始業式でそれぞれの教室から堂々と発表をしてくれた2年生（金城れあ、井上まなほ）と4年生（銘苅かなと、桃原満ちる）みなさんの発表は聞き取りやすくとても立派でした。

2学期は、1週目は給食なしの4時間授業。2週目は給食ありの4時間授業。来週もまだ注意をゆるめることなく今週と同じ給食ありの4時間授業です。

国語、算数を中心に感染リスクの低い授業を行っています。休み時間やお昼休みに思い切り遊ぶことができない状態ですが、大里北小学校の児童のみなさんはこの状態をよく理解して我慢してくれてほんとうにありがとうございます。給食の時も黙って食べる「黙食（もくしょく）」や配膳当番の児童は手袋を使うなど注意してもらっています。

もしもの話ですが、大里北小学校でコロナ陽性者が出た場合、そのクラスでPCR検査をしなければなりません。PCR検査で陰性であれば次の日から登校することができます。ただし、その人が濃厚接触者であった場合はPCR検査の結果にかかわらず2週間学校を休まなければなりません。コロナに感染しないと同時に濃厚接触者にならないことにも注意が必要です。

とても大切なことですが、コロナにかかってしまった人やその家族、また仕事でコロナと戦っている人を差別したり嫌ったりすることはとても悪いことです。みんなでお互いを理解して助け合っていきましょう。

秋の心地よい風は何をするにも私たちにやる気を起こさせてくれます。皆さんが大きく伸びることのできる素晴らしい季節です。自分を成長させる2学期にしましょう。

PTA作業ありがとうございます



（花壇の苗植え、運動場の整備等とても助かりました）

コロナ感染症対策のため全員そろっての作業は難しく、少人数の方に絞って作業をお願いしました。運動場の芝も伸び、トラックに広がりつつありましたが、草刈り機で淵を削っていただいたり、土が少なくなっている箇所が多いところから補ったりなど丁寧に作業していただきました。併せて、花壇やプランターへの草花の植えつけ、生け垣の選定など普段やれない箇所の整備に力を貸していただきました。

お忙しい中、また、感染症対策の厳しい中、ご協力いただきありがとうございます。

GIGAスクール進んでいます



〈タブレットで調べたり、写真を撮ったり・・・〉

一人一台のタブレット PC が全児童に届いて、いろいろな活動に挑戦しています。インターネットで外国のことを調べたり、校内の植物や動物を写したりしています。体育の授業での活用や漢字の書き順を練習することもできます。先生方の職員会議もタブレットを使って学校内のいろいろな場所から参加できます。学校に来れない場合も児童が自宅から授業に参加できるようになりました。

ただ、やはり直接顔を見ながら授業をした方がいいし、タブレットを使った方が効果的な活動と無理に使わない方がいい場面とあるように思います。いずれにしても、まずは慣れることです。どんどん使いこなしていきましょう。